

Gran inicio de temporada en el Campeonato AC Delco 2025 en el Autódromo de Quilpué

El Campeonato AC Delco 2025 dio el puntapié inicial en su temporada con una emocionante primera fecha realizada este domingo en el Autódromo de Quilpué, donde se vivió una jornada cargada de adrenalina y emoción en cada categoría. Los pilotos dieron lo mejor de sí, buscando posicionarse en la lucha por el campeonato en un año que promete mucha competencia.

En la categoría Turismo Fiat 1.6, Pablo Vilches se consagró como el gran ganador de la jornada con 37 puntos, seguido de cerca por Javier Flores en el segundo lugar con 30 puntos, y Víctor Hernández, quien completó el podio con 24 puntos. Fue una competencia vibrante, donde Vilches demostró su gran destreza en la pista.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, en la Monomarca 600, el triunfo fue para Brayan Salinas con 34 puntos, quien logró mantenerse en la punta durante toda la competencia. En el segundo puesto se ubicó Danilo Torres con 33 puntos, mientras que Aldo Ramos se llevó el tercer lugar con 22 puntos.

En la categoría Samara Sport, Agustín Silva se llevó la victoria en una carrera que mantuvo a los espectadores al borde de sus asientos. Brayan Salinas ocupó el segundo lugar, y José Fuentes cerró el podio en el tercer puesto.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la Turismo Nissan V16, Guillermo Jorquera fue el más destacado, logrando 36 puntos y el primer lugar. Gerardo Jorquera le siguió en el segundo puesto con 30 puntos, mientras que Gilmar Araya completó el podio con 26 puntos.

Finalmente, en la categoría TN Chile, Carlos Muñoz se alzó con el triunfo, logrando 37 puntos y demostrando su habilidad al volante. Karl Korbler se quedó con el segundo lugar, sumando 24 puntos, y Rodrigo Rojas completó el podio también con 24 puntos.

Cabe destacar que la categoría TC 2000 no se corrió debido a la falta de autos suficientes para cumplir con el mínimo requerido para competir.

La primera fecha del ACDelco 2025 dejó claro que la temporada será intensa, con pilotos luchando hasta el último momento por cada punto. El campeonato sigue y la próxima cita será el domingo 6 de abril a partir de las 11:00 hrs en el Autódromo de Quilpué, donde se espera más emoción y espectáculo en la pista.

y tú, ¿qué opinas?